

DATA ADUAN LINGKUNGAN HIDUP MELALUI SURAT/TELEPON TAHUN 2019

NO	TANGGAL	URAIAN	VERIFIKASI/PENINJAUAN LAPANGAN	TINDAKLANJUT	KETERANGAN
1.	8-1-2019	Melanggar hasil musyawarah dari Mediasi / Klarifikasi dikarenakan masih ada kegiatan operasional.	Verifikasi/Survey Lapangan : Rabu, 9 Januari 2019	Untuk menghentikan kegiatan operasionalnya sampai keluar perijinannya terlebih dahulu.	Upaya yang telah dilakukan oleh DLH : Koordinasi dengan Satpol PP untuk penutupan/ penyegelan perusahaan
2.	11-1-2019	Dugaan Pencemaran Lingkungan (debu, bau) dan kebisingan (suara) akibat dari usaha Bengkel Goresh Production.	- Verifikasi/Survey Lapangan : Selasa, 15 Januari 2019 - Klarifikasi/Mediasi : Selasa, 9 April 2019 - Monitoring : Selasa, 28 Mei 2019	1. Dilakukan pengecekan / test Kebisingan suara dengan alat Sound Level Metter untuk mengukur tingkat kebisingan suara. 2. Dilakukan Koordinasi antara pelaku usaha dan pengadu yang dihadiri oleh Tim Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa lingkungan, Kelurahan Tipes, Kec.serengan, Ketua RT. 03 dan Ketua RW. 08	Upaya yang telah dilakukan oleh DLH : Akan diadakan Klarifikasi / Mediasi Upaya yang telah dilakukan oleh DLH : Kedua belah pihak antara pelaku usaha dan Pengadu sudah ada kesepakatan untuk tidak memperlumahkan lagi (damai).
3	9-1-2019	Dugaan Pencemaran udara akibat dari kegiatan RM. Selat Vien's	- Verifikasi/Survey Lapangan : Rabu, 16 Januari 2019 - Klarifikasi/Mediasi : Jum'at, 22 Pebruari 2019	Dilakukan Koordinasi antara Kelurahan Punggawan , pihak pengelola usaha dan Tim Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa DLH. 1. Untuk dapur masak dialihkan ketempat lain sambil menunggu perijinannya keluar. 2. Perbaiki cerobong udara 3. Mengurus perijinan	Upaya yang telah dilakukan oleh DLH : Akan diadakan Klarifikasi / Mediasi Pihak Pengelola RM. Selat Vien's sanggup untuk mematuhi apa yang menjadi hasil kesepakatan Klarifikasi
4.	16 -1-2019	Bau yang menyengat / tidak sedap akibat dari dugaan pencemaran limbah Babi, tahu dan tempe yang diduga dari Kab. Boyolali.	- Verifikasi/survey lapangan dengan DLH : Selasa, 22 Januari 2019 - Rapat Koordinasi antar DLH (DLH Kab. Boyolali, DLH Kab. Karanganyar dan DLH Kota Surakarta) : Rabu, 13 Februari 2019	1. Dilakukan Koordinasi dengan wilayah Kel. Kadipiro. 2. Dilakukan pengecekan sungai yang menjadi sumber pencemaran dengan DLH terkait (DLH Kab.Boyolali, DLH Kab. Karanganyar dan DLH Kota Surakarta).	Upaya yang telah dilakukan oleh DLH : - Akan diadakan pengecekan sungai yang menjadi sumber pencemaran. - Akan diadakan Rapat Koordinasi antara DLH Kab. Boyolali, DLH Kab. Karanganyar dan DLH Kota Surakarta, pengambilan sample air untuk diuji lab.kan.

			<ul style="list-style-type: none"> - Pengambilan sample air sungai : Rabu, 24 Juli 2019. - Rapat Koordinasi : Rabu, 16 Oktober 2019 - Koordinasi dengan DLH Kab. Boyolali : Kamis, 7 Nopember 2019 - Koordinasi antar DLH Kabupaten dilakukan : Senin, 11 Nopember 2019 	<ol style="list-style-type: none"> 3. Akan dilakukan uji lab. sample air sungai yang menjadi penyebab pencemaran dan akan dilakukan/ menunggu pada musim kemarau.mendatang. 4. Paparan hasil uji lab. 5. Koordinasi hasil uji lab. 6. Koordinasi pembahasan hasil uji 7. Laboratorium. 	
5.	28-1-2019	Dugaan Pencemaran udara (bau) akibat dari kegiatan RM. Padang Sari Bundo	<ul style="list-style-type: none"> - Verifikasi / survey Lapangan : Selasa, 12 Februari 2019 - Monitoring : Selasa, 7 Mei 2019 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dilakukan Koordinasi antara Kelurahan Timuran , pihak pengelola usaha dan Tim Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa DLH. 2. Pengarahan dan pembinaan : <ul style="list-style-type: none"> - Untuk meninggikan cerobong yang sudah ada sesuai dengan peraturan yang berlaku (Kep.BAPEDAL No.Kep.205/BAPADAL/07/1996) dan melaporkan pelaporan per semester (PP.No.27 Tahun 2012) - Terkait ijin Lingkungan/DPPL. 	Pihak Pengelola RM. Padang Sari Bundo segera untuk memperbaiki/meninggikan cerobong dan melaporkan pelaporan per semester.
6.	4-3-2019	<ul style="list-style-type: none"> - Dugaan Pencemaran udara (bau) akibat dari kegiatan pengelola ikan laut segar di Pasar Nusukan. - Kebisingan suara dari aktifitas drop ikan laut ke kios. - Jalan rusak akibat dari kendaraan pengaangkut ikan laut (truk) yang tiap hari lewat. 	<ul style="list-style-type: none"> - Verifikasi / survey Lapangan dilakukan pada : Rabu, 6 Maret 2019 - Rapat Koordinasi dengan OPD terkait dilakukan pada : Rabu, 27 Maret 2019 - Survey lapangan dengan OPD terkait dilakukan pada : Senin, 8 April 2019. - Rapat Klarifikasi antara OPD terkait dengan Pengadu 	<ul style="list-style-type: none"> - Dilakukan pengecekan ke lokasi sumber pencemaran. - Terdapat 3 kios/pengelola ikan laut segar. - Dilakukan Koordinasi antara Kelurahan Nusukan , pihak pengelola usaha dan Tim Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa DLH. - Untuk Dinas Pasar solusinya akan dicarikan tempat yang sesuai dengan keberadaannya - Diadakan Rapat Koordinasi lagi antara 	<ul style="list-style-type: none"> - Akan dilakukan Rakor dengan OPD terkait (DPMPSTP, Pertanian, Dinas Perdagangan, dan Perkim) - Upaya yang akan dilakukan oleh DLH : Akan diadakan rakor kembali sambil menunggu hasil rapat rutin yang akan dilakukan oleh ke 2 (dua) RT tersebut , yaitu : RT 03 dan RT 04 RW 16 Kel. Nusukan Kec. Banjarsari. - Upaya yang telah dilakukan oleh DLH : Ketiga (3) pengelola kios ikan segar / laut telah membuat pernyataan sbb :

			<p>dilakukan pada : Selasa, 30 April 2019</p> <ul style="list-style-type: none"> - Rapat koordinasi pembahasan kesanggupan penyelesaian kasus dilakukan pada : Jum'at, 11 Oktober 2019 	<p>Tim Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa Lingkungan dengan wilayah dan OPD terkait.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ke 3 {tiga} pengelola bersedia/ sanggup untuk memenuhi hasil musyawarah 	<p>3 bulan ke depan akan pindah lokasi.</p>
7	13-6-2019	Dugaan Pencemaran limbah Udara (Bau)	<p>Survey lapangan dilakukan pada : Rabu, 26 Juni 2019</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Dilakukan pengecekan ke lokasi sumber pencemaran. - Dilakukan pengarahan kepada Pengelola Usaha terkait dengan pencemaran limbah sehingga diharapkan untuk meminimalisir gangguan pencemaran 	<ul style="list-style-type: none"> - Upaya yang akan dilakukan oleh DLH ; Akan dilakukan Monitoring 2 (dua) bulan ke depan.
8.	8-6-2019	Dugaan Pencemaran Lingkungan (Bau) akibat dari Kegiatan usaha CV. Tri Sakti Plastik No. 117 B RT 02 / RW 16 Kel.Jebres.	<ul style="list-style-type: none"> - Verifikasi /survey lapangan dilakukan pada : Kamis, 4 Juli 2019 	<ul style="list-style-type: none"> - Dilakukan Koordinasi dengan Pihak Perumda TSTJ 	<p>Upaya yang telah dilakukan oleh DLH :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Dilakukan pengecekan ke Lokasi Sumber Pencemaran. - Diadakan Koordinasi dengan pihak CV. Tri Sakti Plastik yang akan ditindak lanjuti dari Bidang Pengawasan dan Penataan Hukum.
9.	15-7-2019	Dugaan Pencemaran udara (bau) akibat dari Sungai Kecing yang berada disamping Perumahan The Nyaman Riverside Kelurahan Kadipiro.	<ul style="list-style-type: none"> - Verifikasi / survey Lapangan dilakukan pada : Jum'at, 19 Juli 2019 	<ul style="list-style-type: none"> - Dilakukan pengecekan ke lokasi sumber pencemaran. 	<p>Upaya yang telah dilakukan oleh DLH :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Dilakukan penelusuran menuju ke aliran air sungai sampai pada daerah hulu (sekitar PT. Wonorejo Katon).
10.	7-8-2019	Bangunan Jendela yang menghadap ke kolam renang milik bp. Eddy	<ul style="list-style-type: none"> - Verifikasi /survey lapangan dilakukan pada : Jum'at 9 Agustus 2019 - Mediasi dilakukan pada : Selasa, 13 Agustus 2019 	<ul style="list-style-type: none"> - Dilakukan pengecekan ke lokasi - Ke dua (2) belah pihak saling menghargai satu sama lain - Pihak pengadu memberi toleransi kepada RS Yabinstra untuk perbaikan jendela yang menghadap ke kolam renang milik bp.Eddy Iskandar 	<p>Upaya yang telah dilakukan oleh DLH :</p> <p>Akan diadakan Klarifikasi / Mediasi</p>

11.	22-8-2019	Dugaan pencemaran limbah / udara (bau_)	- Verifikasi / survey Lapangan dilakukan pada : Rabu, 28 Agustus 2019	- Dilakukan pengecekan ke lokasi sumber pencemaran	Upaya yang dilakukan oleh DLH : Memberi arahan kepada pengelola untuk menjaga kebersihan lingkungan untuk meminimalisir pencemaran dan akan dilakukan monitoring 2 minggu kedepan.
12	2-9-2019	Dugaan pencemaran limbah cair	Verifikasi / Survey Lapangan dilakukan pada : Rabu, 4 September 2019	- Dilakukan pengecekan ke lokasi sumber pencemaran.	Upaya yang dilakukan oleh DLH : Memberi arahan kepada pengelola untuk menjaga kebersihan lingkungan untuk meminimalisir pencemaran